

Erfolgreicher Neustart der »Interzum«

Artikel vom **19. Juni 2023**
Messen

Mit einem guten Ergebnis ging am 12. Mai 2023 die »Interzum« in Köln zu Ende. Mit rund 62.000 Fachbesucherinnen und Fachbesuchern ([2019: 74.000](#)) aus etwa 150 Ländern konnte die Weltleitmesse für Möbelzulieferer und Interior Design die Prognosen übertreffen und vier Tage lang für ausgezeichnete Stimmung an den Ständen und Eventflächen sorgen.



Die Messe feierte nach 4 Jahren einen erfolgreiches Comeback (Bild: Koelnmesse).

Vier Jahre mussten die 1600 Aussteller warten (2019: 1805), um wieder auf ihrem globalen Branchenevent zusammenkommen zu können. Entsprechend groß war die Freude bei Ausstellern wie bei Fachbesucherinnen und Fachbesuchern, die »Interzum« als globalen Kommunikations- und Handelsplatz wieder nutzen zu können.



62.000 Besucherinnen und Besucher strömten in die Hallen (Bild: Koelnmesse).

Laut Veranstalter [Koelnmesse](#) wurde die Bedeutung der Messe für die Branche auch durch die hohe Internationalität des Fachpublikums unterstrichen. Insgesamt kamen rund 62.000 Besucherinnen und Besucher nach Köln. Die gewichtigsten Besucherländer waren Deutschland, Italien, Spanien und Polen. Aus der Türkei konnten 16 % mehr Besucherinnen und Besucher im Vergleich zur Vorveranstaltung registriert werden. Mehr Personen kamen auch aus Indien, die Besucherzahlen aus China sah der Veranstalter mit Blick auf die aktuellen Rahmenbedingungen rund um die Visa-Vergabe als zufriedenstellend.

Leitmotiv Neo-Ökologie

Das zentrale Thema der Messe war Nachhaltigkeit: Unter dem Oberbegriff »Neo-Ökologie« hatte die Messe bereits im Vorfeld Nachhaltigkeit, Klimaschutz und Ressourcenschonung sowie die zukunftsorientierte Planung in den Fokus gerückt. Nahezu alle Unternehmen haben die wachsende Bedeutung ökologischer Aspekte für sich erkannt, Themen wie Ressourcenschonung, Smart Materials, erneuerbare Energien oder Re- und Upcycling spielten bei vielen Neuheiten eine maßgebliche Rolle. Auch viele Messestände wurden nachhaltig und unter dem Gesichtspunkt der Ressourcenschonung geplant.



Bild: Koelnmesse.

Auch das vielfältige Eventprogramm griff diese Themen auf. So stießen die drei Trendforen, die »Product Stage« sowie die »Trend Stage« auf großes Interesse des internationalen Fachpublikums. Die nächste »Interzum« findet vom **20. bis 23. Mai 2025** statt.

Hersteller aus dieser Kategorie
